

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Bitam : le préfet du Ntem aux postes frontières d'Ebororo et de Meyo-Kyè

JEAN-CLAUDE Mounziegou Maloulah est allé instruire les agents en poste sur le Covid-19.

Servais SONDE BATATA
Bitam/Gabon

Le préfet du département du Ntem, Jean-Claude Mounziegou Maloulah, vient d'effectuer une mission aux postes frontaliers d'Ebororo (Cameroun) et de Meyo-Kyè (Gabon), dans le but d'informer les policiers et les gendarmes en poste à ces deux frontières des dispositions à prendre à l'endroit des compatriotes en provenance du Cameroun, qui regagnent le Gabon, pour cause de coronavirus.

A ce sujet, des mesures exceptionnelles d'urgence, sur le plan sécuritaire, ont été prises pour

leur prise en charge depuis la frontière jusqu'à l'hôtel Jeanne Yebe, qui avait été réquisitionné pour leur mise en quarantaine depuis le 24 mars écoulé. Les "confinés" ont finalement quitté cette structure hôtelière hier, lundi 30 mars, après avoir été déclarés négatifs au Covid-19 au terme des tests médicaux. Une bonne nouvelle qui a réjoui les intéressés et leurs familles respectives, mais aussi les autorités de la province du Woleu-Ntem.

Le préfet Mounziegou Maloulah a aussi mis à profit cette sortie pour s'enquérir des difficultés auxquelles sont confrontés les agents du centre de veille et de riposte au Covid-19 du département du Ntem, implanté aux frontières d'Ebororo et de Meyo-Kyè. Leurs difficultés sont : le manque du matériel de bureau et la prise en charge



Le préfet du Ntem, M. Moundziegou Maloulah, visitant la zone frontière.

Photo : Servais Sonde BATATA

sur le plan de la restauration. Pour terminer, le préfet a remis aux agents du service de l'Immigration des fiches d'enregis-

trement nécessaires pour tout voyageur qui entre au Gabon. Qu'il soit Gabonais ou non. Durant cette mission, l'auto-

rité départementale était accompagnée du sous-préfet du district de Meyo-Kyè, Martin Mba Mengué.

Sécurisation de la prise d'eau brute et construction d'une digue à Bitam



Perspective d'une digue pour la sécurisation d'eau brute.

Photo : Servais Sonde BATATA

SSB
Bitam/Gabon

La Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) a lancé dernièrement, à Bitam, d'importants travaux sur la sécurisation de la prise d'eau brute et pour la construction d'une digue submersible en Gabon revêtus de béton. Ces travaux engagés vont permettre à la SEEG de maximiser sa production en eau de manière permanente.

Le chantier a été confié à la Compagnie gabonaise des travaux et d'études (CGTE), une Petite et moyenne entreprise gabonaise qui a une expertise avérée en la matière. Cette société a en effet déjà fait ses preuves dans la construction des ouvrages, des routes en pavés et des travaux portuaires, sous l'impulsion de ses deux associés, Patrick Lescastreyres et Éric Ricuaud.

La CGTE a surtout toujours mené, jusqu'à leur terme, les projets qui lui ont toujours été confiés. Notamment la construction du pont métallique sur les rivières Mvézé à Bitam, Ayem-Ayoula à Kango, La Lekey à Bongoville, etc.

C'est donc un partenaire fiable en qui l'Etat a toujours su compter du fait son expertise, de sa compétence et de son sérieux dans le cadre du partenariat entre les pouvoirs publics et les PME gabonaises.

Don de linge à la direction régionale sud-est de la santé



Geste symbolique de remise du don au directeur régional de Santé.

Photo : Guy MADJOUA S

UNE œuvre de bienfaisance de la société Nouvelle Gabon Mining.

Guy MADJOUA SANGUETABA
Franceville/Gabon

Un don fait, le week-end écoulé, à la direction régionale sud-est de la Santé par la société Nouvelle Gabon Mining (NGM). Il s'agit de 390 couettes, de

120 draps et de 100 taies d'oreillers. Le don a été transmis par le directeur des ressources humaines de NGM, Régis Ackeyi, qui a indiqué que celui-ci, se faisant dans un contexte caractérisé par l'épidémie du Covid-19, est à mettre au compte de la responsabilité sociétale de son entreprise, en soutien au gouvernement gabonais et, donc, aux populations locales.

Tout en saluant ce geste, pour le moins salutaire et de portée inestimable, le directeur régional de la santé sud-est, Iris Kevin Ivala Zogho, a fait savoir que l'action de Nouvelle Gabon Mining vient à point nommé, au regard de la conjoncture actuelle. "Ce don va nous permettre de ravitailler à nouveau les services qui ont été désengorgés, au profit des sites d'isolement créés dans certaines de nos structures (...). Ce geste s'inscrit donc, à mon avis, dans la droite ligne de l'instauration et de l'amélioration de la santé communautaire", a-t-il dit.

En charge de l'exploitation du gisement de manganèse sur les hauteurs de Biniomi, à l'est de la ville de Franceville, la compagnie Nouvelle Gabon Mining se veut, avant tout, une société citoyenne qui a pu nouer un partenariat avec les structures de santé de la province. Et, depuis lors, l'entreprise œuvre inlassablement auprès des centres de soins de la place de Masuku. Elle pose aussi des actions dans les domaines de l'éducation et d'autres secteurs communautaires.